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平成３０年１０月１日（第２日）

開議 １３時００分

○５番 竹内 利一君

通告に従いまして質問させていただきます。

今回の質問はくらて病院についてということで、町長も選挙期間中これが大きな争点とな

ったものと思いますが、くらて病院の建設は今後どのようにされるのかお聞きしたいと思い

ます。

○議長 田中二三輝君

町長。

○町長 岡﨑 邦博君

くらて病院の建設につきましては、私が当選して９月１０日が初登庁でした。その当日か

ら河野理事長とお会いしまして、９月２８日まで合計６回ほどお会いをしています。また町

の執行部、くらて病院の事務局とも合計９回ほど合って議論を進めています。そしてかなり

のところまで議論は進んでいます。

いま最終的な詰めの段階にきていますので、後数日猶予をいただければご報告出来るので

はないかというふうに考えています。

○議長 田中二三輝君

竹内利一君。

○５番 竹内 利一君

河野理事長と事務局とかなりの会合をされているということで、まだ結論は出ていないと

いうことで理解していいのでしょうか。

○議長 田中二三輝君

町長。

○町長 岡﨑 邦博君

先程言いましたように、今、殆ど詰めの段階に来ています。ほぼ結論は出つつあるという

ことです。あと数日猶予をいただければ最終的な結論に至るというところまで来ています。

以上です。

○議長 田中二三輝君

竹内利一君。

○５番 竹内 利一君

結論が出ていないということは、いま公表するわけにいかないということでしょうから、

結論が出た時点で全協なり何なり、そういうもので議会にちゃんと報告していただきたいと

思います。

次に、庁舎についてご質問させていただきます。

庁舎の建設の今後の予定はということでお伺いします。

○議長 田中二三輝君
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町長。

○町長 岡﨑 邦博君

役場庁舎の建設については、業者選定方法を巡り設計関係費用が予算化されなかったとい

うことで、鞍手町庁舎等建設基本計画に上げる平成３２年度末への移転建て替え完成という

スケジュールは大変厳しい状況と今なっています。

しかしながら、私自身は議員をさせていただいた時にも率先して役場庁舎の建て替えにつ

いては言及しておりましたし、必要であるというふうな認識ははっきり持っています。

現在の計画では、総合福祉センターについては閉鎖し売却するということになっています

が、私自身はこの存続についても、選挙期間中町民の皆様にもはっきりとお示しをしていま

す。そういったことから今後このことについても検討をしていきたいというふうに思ってお

ります。

現、建設基本計画については、当然ながらスケジュールも含めて見直しが必要であるとい

うふうに考えています。建設基本計画の策定にあたり、これまでご尽力いただきました鞍手

町庁舎等建設検討委員会委員の皆様や、住民アンケート調査やパブリックコメントにご協力

いただきました町民の皆様のご意見は当然参考にさせていただきますし、近々に庁舎建設に

関する住民説明会を開催したいというふうにも考えています。そして広く町民の皆様の意見

を頂戴して計画の見直しに盛り込んで行きたいというふうにおもいますので、いましばらく

お時間をいただきたいというふうに考えています。

○議長 田中二三輝君

竹内利一君。

○５番 竹内 利一君

庁舎の件ですけれども、今回議案第７０号で総務課の庁舎等建設推進係から庁舎等建設費

として３，０００万円上がっています。これの内容を説明していただきたいと思います。

○議長 田中二三輝君

総務課長。

○総務課長 三戸 公則君

この庁舎等移転建設事業費の中で、今回の補正で３，０００万円の事業を追加しておりま

す。これは小牧墓所の移転につきまして造成事業費を追加するものであります。

この小牧墓所の移転につきましては、これまで多くの墓石管理者のご協力を得ながら平成

３０年度末を目処として移転改葬を進めさせていただいております。現在のこの小牧墓所が

あります文化体育総合施設内の北側用地につきましては、庁舎等の建設候補地ということで

これまで上がっておりましたけれども、将来の鞍手町のまちづくりを進めて行く上でも、い

ろいろな用途が考えられる重要な用地であるというふうに考えておりますので、この小牧墓

所の移転につきましては、進めてまいりたいということでこの事業費を上げております。

以上です。

○議長 田中二三輝君
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竹内利一君。

○５番 竹内 利一君

予算上は庁舎等ということになっていますが、庁舎が先々どういう計画になって行くかと

いうのはまた今後いろいろ検討されて、場所的なものとかいろいろなものが変わる可能性も

あるのかも知れないと。そういうことも考えて取り敢えず今まで進めて来たものに関しては

地権者の方々に迷惑をかけないように一応処理をすると、そういうふうな動きでこの予算が

上がって来ているのだろうと思います。

それはいいのでしょうが、今後早い時期に庁舎のことにしてもどうして行くかということ

は決めていただきたいと。先程ちょっと、通告には出ていないのですが、先程ちょっと町長

が言われました福祉センターの払い下げの件に関しても、これは見直す可能性があると。

これは鞍手ブロックチェーンビレッジ、そういうものといろいろな話し合いがこれから当

然必要と思いますので、その辺もちゃんとして行っていただきたいと。

先程もちょっとスルーしましたが、くらて病院についても大体河野先生と以前お話をした

時は、やはり病院を早急に建ててくれということで、そうしないと先生も集まりにくいとい

うようなことを聞かされています。だから早急に、数日以内には結果が出るのでしょうが、

計画どおりのくらて病院を今後進めて行っていただけるように私は思いますので、その辺を

よろしくお願いしたいのですが。

今後早い内に結果、結論、町長が変わられていろいろなものが変わって行くと思うので、

そういうものは早い内に知らせていただきたいと、そういうことで質問を終わります。

○議長 田中二三輝君

以上で竹内利一君の質問を終了します。

しばらく休憩します。


